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LE PRÉSIDENT : 

 

 Puis là, je ne veux pas vous mettre le singe sur votre dos à vous, mais la Ville nous dit : « Il 

y aura codéveloppement de la friche ou de ce terrain-là. » Vous envisagez quoi, à ce moment-là? 2420 

 

 

 

M. RONALD DAIGNAULT : 

 2425 

 Le projet ne devrait pas aller de l’avant. Pas dans la façon dont il est présenté présentement. 

C’est certain que si les gens… ou si les gens de la Ville qui ont négocié cette entente -là, qui ont dit 

que la Ville ne prenait pas la responsabilité des nuisances causées par Ray-Mont Logistiques, le 

simple fait d’être propriétaire du mur qui va protéger les citoyens, donc c’est un non-sens, là. 

 2430 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Je comprends. Merci beaucoup. Alors, merci, monsieur Daignault. Merci à toutes les 

personnes qui se sont présentées jusqu ’à maintenant. Alors, il nous reste… On va prendre une 

pause. Il reste cinq intervenants après la pause, donc il est 15 h 09, on prend environ 15 minutes 2435 

de pause. 

 

____________________ 

 

PAUSE 2440 

____________________ 

 

 Alors, rebonjour. 

 

Mme ISABELLE VIGEANT, citoyenne : 2445 
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 Rebonjour. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2450 

 Bonjour, madame Vigeant. 

 

 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 2455 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2460 

 Oui, bonjour. Alors, je vous rappelle : vous avez 10 minutes. À deux minutes de la fin, je 

vous fais signe. Ensuite, un autre 10 minutes, là, d’échanges avec les commissaires. 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 2465 

 C’est parfait. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Alors, on vous écoute. 2470 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Excellent. Au départ, je vais commencer par vous montrer une image qui vaut mille mots. 

Ici. Voyez-vous les… pour l’équilibre en dessous de la terre et au-dessus de la terre, avec les 2475 

racines?  

 



 

 

Séance de l’après-midi du 12 novembre 2024 

  

 

 
 

Anne-Marie Venne, s.o. 
82 

  

 Je pense que les racines sont souvent sous-estimées. Et puis si la terre branle autant 

maintenant avec tous les changements climatiques, ça… c’est une image qui vaut mille mots pour 

moi. 2480 

 

 Et puis aussi, dans la nature, on… c’est comme des soins énergétiques gratuits. Comme si 

on a la sensation… Excusez-moi, je suis un peu nerveuse. La sensation qu ’on a quand on se 

promène dans la nature, c’est comme si on s’enveloppait d’amour, et puis ça me parle beaucoup, 

cette image-là aussi. 2485 

 Les gens, ça paraît que c’est des soins énergétiques gratuits, puis c’est dur à expliquer, 

mais c’est comme… Ça, c’est un artiste, il s’appelle Gasper, Gasper de Linard. Et puis il fait des 

peintures avec des visions intuitives, puis tente d ’expliquer à travers ses peintures des choses qui 

sont diff icilement explicables. 

 2490 

 Et puis aussi, avec la puissance du vivant qui traverse le béton, et puis le cœur de la Terre, 

je pense que ça… ça veut tout dire. 

 

 Le béton, ça n’a pas lieu d’être. Ça s’est fait avec le temps, mais on a beaucoup des 

secousses de la Terre présentement à cause de ça. 2495 

 

 Puis aussi, bien, laisser de nous laisser l’opportunité de dire notre opinion et d ’avoir notre 

espace d’être entendus, car oui, il y a des petits miracles qui peuvent exister pour s ’ajuster aux 

priorités mondiales. 

 2500 

 Nous avons choisi le quartier d’Hochelaga pour y vivre et suite à la demande de Ray-Mont 

Logistiques pour l’expansion des heures d’opération pour du 24 heures sur 24 chaque jour, en 

sachant fort bien que ça deviendrait de moins en moins vivable au quotidien, avec un non -répit 

constant, c’est totalement insensé en sans compassion pour les citoyens. 

 2505 

 Des heures méritées de calme et de répit, c’est vital. S’il y a un commencement à tout avec 

l’espoir que le vivant soit choisi en premier et reprenne le dessus sur le côté monétaire, il y a d ’abord 

des fins et arrêts nécessaires de cycles de destruction.  
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  Et pour arriver à cette vision d’une ville en santé, verte, et afin d’être un leader mondial qui 2510 

a choisi la santé des citoyens et la santé de la planète en priorité, ce serait évidemment un grand 

départ avec les enjeux de notre quartier en montrant l’exemple et en disant un grand non, haut et 

fort, pour l’ajout de nuisances supplémentaires. Pendant qu’il est encore temps de dire non. 

 

 Surtout en ces temps historiques de déséquilibre planétaire, passage obligé pour en arriver 2515 

à davantage de prises de conscience. 

 Les gens et la planète valent plus que de l’argent, que des containers et des routes en béton 

qui font branler la Terre. Stabilisons en urgence nos sols avec les merveilleuses racines souvent 

sous-estimées de leur importance en préservant les boisés actuels et replantons des arbres où il y 

a eu des erreurs de destruction massive. 2520 

 

 Car ces terrains boisés ont toute leur importance pour stabiliser la Terre, avec l ’espoir de 

minimiser l’impact des changements climatiques avec des plantations massives en priorité tout 

autour de la Terre. 

 2525 

 La richesse verte n’a pas de prix et devient de plus en plus rare actuellement. C ’est notre 

avenir de demain, c’est notre santé et notre habitat, et on ne le répètera jamais assez. 

 

 Car on veut créer du sens dans le non-sens. Choisir le vivant en premier ne devrait pas être 

une négociation ou un compromis. 2530 

 

 Tous les débordements dans les hôpitaux, prévenons les burn-outs, les dépressions, les 

suicides, l’alcoolisme, où malheureusement, la société encourage l’alcool pour avoir un moment, 

un bon moment.  

 2535 

Ce problème de toxicomanie qui gèle les émotions souffrantes ou encore la prise de 

médicaments qui est également encouragée par le cercle médical pour se sentir, alors qu’il y a 

beaucoup de nuisances ou d’effets secondaires à long terme. 
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 Alors qu’il n’y a rien de mieux que les médecines naturelles, avec les habitudes de marches 2540 

santé dans les boisés. C’est des endroits de guérison. Je suis bien placée pour vous le dire. 

 

 Pour nous recentrer et mieux gérer les émotions et les situations de nos quotidiens avec 

des soins énergétiques gratuits. Mais la plupart du temps, les gens n ’écoutent pas leur corps, ne 

font pas d’arrêt nécessaire, tolèrent et acceptent l’inacceptable pour toujours continuer et persévérer 2545 

malgré les embûches. 

 

 Attendre malheureusement que le corps leur impose l ’arrêt nécessaire et parfois, 

malheureusement, c’est la mortalité, cet arrêt catégorique, car le corps ne peut plus continuer.  

 2550 

 Notre quartier mérite un répit et un milieu de vie sain, et non des lourdeurs supplémentaires. 

Les citoyens ont besoin d’un répit essentiel d’au moins quelques heures par jour, autant que le 

sommeil. 

 

Tout comme les cellulaires qu’on doit toujours penser à recharger, nos corps ont besoin 2555 

également de répit, de recharge, de régénération, de guérison avec du calme. Les décideurs ne 

vivent pas quotidiennement à côté de ce parking à containers et de ces routes à camions qui font… 

vibrer, excusez-moi, les sols. 

 

Ce projet qui n’avait jamais eu d’étude d’impacts, tout comme Hydro-Québec qui avait 2560 

imposé les compteurs électromagnétiques dans nos résidences. J ’ai d’ailleurs les six compteurs de 

ma bâtisse dans mon logement. Malgré les contestations pour la santé. 

 

Quelle est donc la limite acceptable ou tolérable pour la santé des citoyens et celle de la 

planète? Est-ce que toutes les vibrations et les nuisances qu ’on impose à nos corps et à la Terre 2565 

sont nécessaires? 

 

Également, les itinérants ou ceux qui ont trouvé un refuge temporaire dans nos boisés pour 

se… rebondir face à la crise du logement ou de situation compliquée méritent un répit et un calme 

de tous ces grondements et vibrations créées par les opérations du port et du parking à containers. 2570 
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Nous subissons déjà depuis les dernières années les nuisances visibles et invisibles depuis 

le début du projet avec cette grande destruction d ’arbres qui a fragilisé nos sols. J’habite dans un 

sous-sol et je ressens chez moi des vibrations, surtout depuis 2021. 

 2575 

Si chacun avait les moyens financiers de poursuivre individuellement, plusieurs millions 

seraient en jeu, car la santé et la stabilité de nos habitats et des espaces de vie sains devraient être 

une priorité pour la Ville. 

Ce qui nous fait rester et aimer davantage notre quartier, c’est notre campagne en ville qui 

s’est créée au fil du temps et notre butte d ’horizon. De voir également les citoyens bienveillants qui 2580 

ont à cœur de préserver le vivant et qui habitent ces espaces aux mille et un bienfaits, c’est 

effectivement motivant et encourageant. 

 

Des coins d’amour, de paix, de bienveillance, d’émerveillement, d’ancrage dans ces bains 

d’arbres et de ciel. Ces lieux précieux de soins énergétiques gratuits avec de bonnes vibrations 2585 

positives à proximité, qui nous font mieux rebondir et nous donnent un équilibre pour affronter plus 

calmement les nuisances accentuées depuis les dernières années dans notre quartier et 

mondialement. 

 

Et chacun individuellement a son histoire unique, avec des situations de vie particulières 2590 

incluant tout l’arc-en-ciel d’émotions que nous devons apprendre à gérer. 

 

Mais où sont les limites aux nuisances et qu’est-ce qui est acceptable ou non acceptable? 

C’est notre quotidien de vie. Comment on peut se permettre de bâtir un futur sans tenir compte de 

la santé des citoyens et de la santé de la planète? 2595 

 

Quel exemple on donne aux enfants qui ressentent les non-sens actuels et les émotions de 

leurs parents? En travaillant avec les enfants, j’ai pu constater la grande électricité dans l’air 

puisqu’ils absorbent comme des éponges tout ce qui se passe et ils vivent de grands contrastes 

d’émotions. 2600 
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Beaucoup plus d’enfants ont des besoins particuliers, qui ont besoin davantage de calme, 

d’attention, de soutien. Un épuisement également pour les éducateurs et les parents qui tentent de 

faire de leur mieux. Encourager des marches santé dans la nature apaise les enfants et les adultes. 

 2605 

 Quelle est la plus grande fierté pour la Ville? Être une des plus grandes plateformes de 

transbordement ou une ville verte et en santé pour tous? Plus le projet et les impacts sont grands, 

plus notre zone tampon devrait être grande en compensation des nuisances visibles et invisibles. 

Agrandissons la zone tampon demandée. 

 Si tout est possible dans ce qui semble impossible, oui, pourquoi ne pas agrandir la zone 2610 

tampon demandée? Plus loin que la butte qui est beaucoup plus qu ’une butte, mais un espace 

d’espoir et d’horizon, en surplus d’être un des plus beaux observatoires de la ville. 

 

 Forest Spirit, qui avait été malheureusement poussé, mérite de revenir sur le haut de la 

butte comme un emblème d’espoir dans Hochelaga. 2615 

 

 Repoussons les containers et replantons des arbres pour stabiliser le sol en compensation 

de toutes ces coupes d’arbres qui ont créé un grand impact en créant plus de vibrations dans le sol. 

 

 Ces racines qui stabilisent nos sols sont si importantes. Créons plus de stabilité dans nos 2620 

sols, dans les sols de notre ville, en protégeant les boisés. Chaque quartier mérite sa campagne en 

ville qui grandit. 

 

 Assez de faire branler la Terre. Elle-même a besoin de stabilité. Les secousses que nous 

lui donnons en ne la mettant pas en priorité, ça nous revient avec les impacts climatiques que 2625 

nous… que nous sommes témoins aujourd’hui.  

 

 Qu’est-ce que nous attendons? Une dame dans un conseil d ’arrondissement avait 

mentionné à plusieurs reprises : « Il n’est jamais trop tard pour bien faire. » Montrons l’exemple en 

devenant un leader mondial qui a pris les décisions constructives et positives pour un revirement 2630 

majeur de situation, afin de s’adapter pour les enjeux de santé et les enjeux de la planète. 
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 J’ai eu une discussion il y a quelques jours avec une maman qu ’elle mentionnait qu’elle voit 

énormément la différence dans le comportement de sa fille lorsqu ’elle va se promener dans la 

nature. C’est leur passe-temps favori et la solution santé. 2635 

 

 Même le papa qui, auparavant, préférait presque son cellulaire à la nature, il revient dans 

ce total présent avec sa fille tout enjouée, émerveillée d ’être parmi cette nature chaleureuse, avec 

les arbres et le chant des oiseaux qui nous enveloppe d ’amour. Un temps magique et précieux en 

famille. 2640 

 Des moments de répit essentiels. Une ville avec ses espaces de vie, avec tous les 

écosystèmes que nous avons et qui est encore là, que nous prenons malheureusement pour acquis 

et qui mérite pourtant préservation. 

 

 Cette maman qui a grandi à Paris me mentionnait que lorsqu’elle était plus jeune, elle voyait 2645 

des écureuils et avant son arrivée à Montréal, il y a quelques années, elle n ’en voyait plus. Il y avait 

beaucoup moins d’oiseaux. C’est le béton qui avait malheureusement pris le dessus, comme la 

plupart des grandes villes. 

 

 Préservons donc ce que nous avons de plus précieux dans notre ville et qui devient de plus 2650 

en plus rare dans les grandes villes mondiales. Ces espaces verts d ’apaisement et de guérison, où 

on se régénère et recharge toutes les cellules du corps, rechargent nos batteries intérieures qui ont 

effectivement besoin d’être rechargées en alternance. 

 

 Choisissons la spirale positive verte pour notre santé et la santé de la Terre. Replantons 2655 

des arbres en compensation des destructions massives pour stabiliser les sols.  

 

 Et puis, si je passe dans le patrimoine aussi, dans ce lieu exceptionnel là, nos cheminées, 

ça fait partie du patrimoine, et puis je pense que ça serait exceptionnel de pouvoir les réaménager 

et puis replanter des arbres, et puis avoir l’agriculture urbaine pas très loin. Étant donné que de plus 2660 

en plus, ça devient des enjeux. 
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 Donc, tout ça, je pense que c’est de choisir le vivant en premier, puis je pense que ça… ça 

n’a pas de prix, de choisir le vivant. 

 2665 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Merci. 

 

 2670 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Merci. 

 2675 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Alors, bien, merci. On a peut-être quelques petites questions pour vous. Luba? 

 

Mme LUBA SERGE : 2680 

 

 Vous avez fait référence… vous avez dit que vous avez choisi Hochelaga-Maisonneuve et 

que vous habitez, si j’ai bien compris, vous… Je ne sais pas si vous pourriez parler, finalement, des 

nuisances. Est-ce que c’est pire depuis l’arrivée de Ray-Mont Logistiques? Est-ce que… 

 2685 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Ah oui, définitivement, oui. Oui. 

 

Mme LUBA SERGE : 2690 

 

 Comment? À quel niveau? Qu’est-ce… Vous parlez de… je pense que vous avez parlé des 

vibrations? 
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Mme ISABELLE VIGEANT : 2695 

 

 Oui, oui. 

 

Mme LUBA SERGE : 

 2700 

 Est-ce que ça, c’est lié au… 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Oui. 2705 

 

Mme LUBA SERGE : 

 

 Oui? 

 2710 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Oui, puis tout… C’est ça, ça… Bien, depuis que la Ville a choisi d’accentuer les opérations 

en lien avec le port, et puis de donner le feu vert à cette compagnie-là, c’est sûr qu’avec la massive 

coupe des arbres, c’est des lieux fantastiques qu’on a détruits. Ça faisait mal de voir ça.  2715 

 

Et puis en plus, de le ressentir toujours à l’intérieur même de chez moi… Donc, j’ai une 

perruche à la maison aussi, puis surtout dans les derniers temps, c ’est en alternance, là, mais là, 

présentement, là, elle est dans… Bien, voyons, dans le… Excusez-moi, je vais finir par le dire, là. 

Sur le bâton du bas, et puis elle pointe le sol. Donc, tu sais, elle voit, là, elle le ressent.  2720 

 

Ça fait que c’est très subtil, mais on le ressent. Tu sais, moi, quand je fais de l ’exercice, 

justement, pour, tu sais, assouplir le corps puis enlever le stress et tout, puis là, on s ’allonge au sol 
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pour tenter de penser à autre chose, et puis là, on le ressent. On ressent les vibrations, donc ce 

n’est pas… Tu sais, on le ressent, là. 2725 

 

Puis les grondements, le bruit, c’est beaucoup plus bruyant. 

 

Mme LUBA SERGE : 

 2730 

 Alors, il y a plus de bruit aussi?  

 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 2735 

 Oui. 

 

Mme LUBA SERGE : 

 

 À cause des camions? Des... 2740 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Bien, un peu de tout. 

 2745 

Mme LUBA SERGE : 

 

 Tout? 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 2750 

 

 Moi, je suis sur Viau, et puis il y a beaucoup plus de camions qui passent sur Viau aussi. 

 

Mme LUBA SERGE : 
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 2755 

 O.K. 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 On entend beaucoup plus les sirènes. On voit… on voit l’électricité dans l’air, de toute façon, 2760 

depuis les derniers mois, les dernières années encore plus, là. Mais les derniers mois, c ’est encore 

plus… c’est encore plus électrique, là, on le ressent. 

 

 Puis les grondements, le… C’est ça, le bruit de fond. Ou des fois, c’est dur à expliquer 

comment… qu’est-ce qu’on ressent, mais c’est là et c’est permanent, là. Donc, je pense à ceux qui 2765 

habitent à côté en plus, vraiment encore plus, plus à côté. Ce n’est pas évident, mais on a choisi le 

quartier pour y vivre, on s’est créé un quotidien, donc ce n’était pas notre but juste de partir. 

 

 Tu sais, c’est comme : on veut rester le plus longtemps possible, là. On veut visualiser le 

positif que ça va… avoir un petit miracle qui existe, qu’il va y avoir un revirement de situation.  2770 

 

Puis tant mieux si avec la replantation d’arbres, si on peut stabiliser les sols, puis à travers 

la planète aussi, là. Parce qu’on voit bien, là, que la Terre branle, puis ça fait longtemps que la Terre 

branle. On le ressent. 

 2775 

Mme LUBA SERGE : 

 

 Oui. O.K., merci.  

 

LE PRÉSIDENT : 2780 

 

 J’aimerais ça que vous me parliez un petit peu de l’occupation puis l’animation sur… donc 

la vie dans le secteur, particulièrement les espaces boisés. Vous avez parlé… À ce que j ’ai bien 

compris, vous parlez de personnes en situation d ’itinérance qui occupent actuellement des espaces. 

Il y a des tentes sur le… Comment se passe… 2785 
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Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Oui, bien là, c’est ça, avec la crise du logement, là, c’est… 

 2790 

LE PRÉSIDENT : 

 

 Oui. 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 2795 

 

 …c’est normal, là. C’est plus accentué, oui, depuis les derniers temps, mais il y a un beau 

respect puis une belle cohabitation. Puis tu sais, on le sait que ces gens-là, c’est… tu sais, c’est le 

meilleur lieu aussi pour tenter de se guérir puis rebondir, puis ensuite de se rebâtir un quotidien, 

avoir espoir. Puis tant mieux s’ils peuvent encore avoir plus de soutien pour ces gens-là aussi. 2800 

  

LE PRÉSIDENT : 

 

 O.K., ça se passe bien, une belle cohabitation? 

 2805 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Oui, ils sont respectueux. Tu sais, je pense que les… il y a plus de gens qui laissent leurs 

déchets qui… Parce que là, de plus en plus, c’est… le lieu devient un peu plus connu, donc des 

fois, les déchets aussi. Ce n’est pas seulement les personnes… 2810 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 O.K. 

 2815 

Mme ISABELLE VIGEANT : 
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 …qui sont sur place, là. C’est plutôt ceux qui… tu sais, qui sont… c’est ça, qui… peut-être 

des promeneurs, là, qui sont plus ou moins attentionnés pour ça. Mais il y avait eu des poubelles 

qui avaient été installées, puis la mobilisation a fait un… c’est ça, une grande sensibilisation avec 2820 

ça, là.  

 

Puis on sent que ceux qui sont sur place, ils essaient quand même de se ramasser ou… 

Puis il y a une… tu sais, il y a un respect. Il y a un beau respect aussi.  

 2825 

LE PRÉSIDENT : 

 

 O.K. Vous avez mentionné à deux, trois reprises : « petit miracle ». 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 2830 

 

 Oui. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2835 

 Ça serait quoi, pour vous, un petit miracle? 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Bien, le petit miracle, c’est sûr, c’est de choisir la… Bien, je pense que ça ne devrait même 2840 

pas être considéré comme un miracle. Ça devrait être juste : aller de l’avant avec ça. C’est le vivant 

en premier. La santé de la… des gens, puis la santé de la planète en premier.  

 

Tu sais, puis c’est dommage d’avoir à dire que ça serait un miracle à demander, alors que 

c’est… que c’est vital, là. C’est notre habitat. C’est ça. Malheureusement, avec la société, les villes 2845 

qui sont formées avec le temps… Auparavant, c’était… notre terre était pratiquement avec des 
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arbres partout, là, mais ç’a été de raser, raser, raser les arbres comme si c’était acquis, comme ça, 

on va juste réserver notre endroit.  

 

On perçoit le lieu comme inutile :  « Les boisés, ouf. » Alors que quand on le vit vraiment, 2850 

puis qu’on a la chance d’avoir ces endroits-là à pied de la maison, accessibles, ça crée vraiment 

une différence dans nos vies. Puis ç’a créé la différence dans la vie de beaucoup de gens, surtout 

depuis la COVID aussi, qu’ils l’ont découvert… moi, je l’ai découvert à ce temps-là aussi. 

 

Et puis pour moi, ç’a été comme un coup de foudre où ç’a été… Justement, comme je vous 2855 

montrais ici, là. C’est vraiment, là… on s’enveloppe d’amour, puis c’est notre petit lieu préféré, c’est 

notre petit lieu de ressourcement, d ’ancrage, puis de guérison.  

 

Puis que chaque quartier mériterait sa… ses boisés comme ça, accessibles, gratuits, 

beaucoup plus qu’aller prendre des médicaments ou aller prendre un petit verre de vin pour 2860 

supposément se détendre quand… Jusqu’où elle est, la limite? 

 

J’ai travaillé à la SAQ aussi, ça fait que j’en ai vu, des débordements avec l’alcool.  

 

LE PRÉSIDENT : 2865 

 

 O.K. 

 

Mme ISABELLE VIGEANT : 

 2870 

 Puis il y en a qui ne voulait pas s’avouer, mais c’est ça, tu sais. Ils étaient plus alcooliques 

qu’ils pensent, les gens, donc c’est pour ça que j’ai… depuis 2018, j’ai arrêté aussi l’alcool. 

 

LE PRÉSIDENT : 

 2875 

 Merci beaucoup. Merci. 
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Mme ISABELLE VIGEANT : 

 

 Ça me fait plaisir. Merci à vous de nous écouter aussi. Merci. 2880 

 

LE PRÉSIDENT : 

 

 On est ici pour ça. Puis, donc, prochaine intervenante, Nicole Bernier.  

 2885 

 Alors, rebonjour. Dans notre programme, on avait comme prochains intervenants les 

représentants de la coopérative d’habitation Le P’tit train de Viauville, mais étant donné qu’on a pris 

de l’avance et qu’on a madame Nicole Bernier qui est avec nous, donc elle a accepté au pied levé 

de venir nous parler à ce moment-ci plutôt que ce soir. Donc, merci beaucoup, madame Bernier. 

 2890 

Mme NICOLE BERNIER, citoyenne : 

 

 Pas de problème. 

 

LE PRÉSIDENT : 2895 

 

 Alors, bonjour. 

 

Mme NICOLE BERNIER : 

 2900 

 Bonjour. Merci de m’entendre. Contrairement à tout le monde qui est passé avant, je suis 

toute nouvelle dans le dossier, donc… Et j’ai appris dernièrement, mais j’habitais dans le quartier 

au moment de l’expropriation des… j’habitais Saint-Clément, puis la bâtisse a été expropriée, puis 

j’ai déménagé, puis je suis revenue dans le quartier en ‘94. 

 2905 

 Puis toutes les étapes, si je passe mon… ça, c’est… c’est un résumé. Est-ce que… est-ce 

que… O.K. Bon. Ça fait que moi, je suis partie de ça, que j’ai reçu à la maison la semaine passée, 


